

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信 vol.119

発行：令和 5 年 1 月 27 日 袋井市教育委員会

1 年生になるのが楽しみだな

～浅羽東小学校の授業や給食配膳を年長児が見学～



【教室の後ろから授業の様子を真剣に見学する年長児】

幼小接続・見学



【自分たちでやるべきことが増えるのを実感】

浅羽東こども園とルンビニこども園の年長児が、浅羽東小学校の 1 年生の学校生活を見学しました。これまで交流活動を行い子ども同士が楽しみながら関係づくりをしてきましたが、今回は授業中の様子や給食の配膳の様子を見ることで、園児が小学校生活への心構えをもつことがねらいです。

授業見学では、話の聞き方、発表の仕方、文字を書く姿勢などを、また給食配膳の見学では、大人の力をほとんど借りずに、てきぱきと配膳する様子をそれぞれ見ました。年長児にとっては今後、入学して初めて経験することが非常にたくさんあります。このような見学会の実施など、心構えをもつことで、小学校生活にスムーズに適應できるように、様々な手立てが講じられています。

※WEB サイト「ふくろい教育ドットコム」の URL ならびに QR コードはコチラ

<https://fukuroi-kyouiku.com>



「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。 袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221